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Le                    demandait de :

S’impliquer à 

Prendre

de la 
Fédération

MANDAT 

APPROFONDIR

L’EXTÉRIEUR 

SOIN



Nous avons 
fait le 
travail tous 
ensemble

Il fallait revoir la charte

Nous 
espérons que 
le vote dira 
qu’elle aide 
bien pour 
l’avenir

Il faudra 
continuer à 
l’intégrer dans 
nos vies

Pour APPROFONDIR



Les communautés 
évoluent. Nous 
commençons 
à évaluer les 
besoins futurs des 
communautés.

Il fallait  
                           vie spirituelle 
et vie communautaire

Il y a eu des événements 

Pour la charte 
ou l’enquête, on 
a commencé des 
conversations 
qu’il faudra 
continuer.

La mort de Jean 
Vanier, le Covid, 
le rapport sur 
l’enquête...

Nous avons écouté 
les membres de 
l’Arche. Nous 
avons parlé 
ensemble.

APPROFONDIR

GRAVES

 



Mais l’enquête 
nous a appris des 
choses difficiles.

Nous avons choisi 
de dire la vérité

Mais le covid nous a 
empêché de sortir. 
C’était plus difficile 
de faire des liens.

On a tissé des liens 
avec d’autres pour 
des formations.

Les communautés 
ont été solidaires 
avec les Arches 
d’Ukraine.

Nous n’avons pas eu 
les moyens de créer 
des Arches dans de 
nouveaux pays.

Il fallait                         les autres

L’EXTÉRIEUR

 ALLER VERS

Pour s’impliquer à 
Il fallait parler 
de nous à l’extérieur

 



Nous faisons des listes 
d’informations sur les 
communautés  pour mieux 
connaître nos ressources et les 
partager avec nos partenaires.

Nous avons appris à mieux 
évaluer les communautés pour 
mieux les accompagner. 
Il faut continuer à s’améliorer.

Nous avons écrit des 
rapports, des nouvelles 
et des vidéos.

Nous avons refait 
notre site et ce que nous 
disons de nous.

Mais il faut apprendre à parler de 
L’Arche en intégrant la charte et 
les révélations sur notre histoire. 
L’histoire de L’Arche, c’est aussi 
celle de chacun de nous.

Nous avons suscité des 
rencontres : les festivals 
de la lumière et les 
« appels ouverts ».

Il fallait que l’équipe de  
mette en valeur nos communautés

Pour prendre                 de notre 
federation international. 
Il fallait revoir nos outils administratifs internationaux

 SOIN 

COMMUNICATION



C’est utile pour 
les nouvelles 
communautés 
ou celles qui 
veulent quitter.

Un comité travaille 
avec les pays et les 
communautés comment 
être à la fois membre de 
l’Arche et de sa culture.

Chacun dans son rôle 
a mieux travaillé avec 
les autres.

Les formations en ligne 
sont plus accessibles et 
moins chères.

Nous avons écrit un 
code de conduite pour 
la sécurité et la 
protection de chacun. 

Il fallait mieux   
les communautés plus isolées.

Il fallait retravailler ce que ça veut dire 
d’être une                                              de la Fédération.

SOUTENIR

COMMUNAUTÉ MEMBRE 



Nous commençons à 
chercher de l’argent 
ensemble. Il faut 
continuer plus.

Nous avons fait 
des économies. 
Nos finances sont 
plus stables.

Les communautés 
s’impliquent mieux 
pour trouver une partie 
de leur argent.

Il faut revoir les règles 
pour gouverner l’Arche. 
C’est souvent comme 
ça après la mort 
d’un fondateur.

Les règles ne sont pas 
assez claires. Tout le 
monde ne les comprend 
pas de la même manière.

Il y a plusieurs modèles 
possibles. Il faut se mettre 
d’accord pour bien vivre 
notre mission.

Il fallait                          d’argent

Pour le                     , il faudra clarifier 
la constitution et la respecter

PARLER

FUTUR



À Rome, les responsables 
ont réfléchi à une 
période de transition, 
pour mieux organiser 
les équipes suivantes.

Nous, Stephan et Stacy 
partons sans être 
remplacés encore.

L’exemple de Haïti nous 
dit que la joie peut être 
là, même dans une vie 
très difficile.

Notre engagement est 
libre. Il n’est pas pour Jean 
Vanier. Mais pour ce qu’on 
vit ensemble

Merci à chacun avec qui 
nous avons travaillé. 
Merci à chacun de vous.
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